

Von: [REDACTED]
Gesendet: Sonntag, 1. Dezember 2013 20:17
An: info@CMD-Centrum-Kiel.de
Betreff: Frage

Sehr geehrter Herr von Peschke,

ich möchte mich zuerst einmal für Ihre sehr ausführliche und informative Homepage bezüglich CMD-Erkrankungen bedanken.

Vor allem die Liste der Behandlungsfälle mit der Schilderung der Symptome und der ausschließlichen Behebung dieser Problem ohne Physiotherapeuten und Osteopathen hat mir sehr weitergeholfen. Ich habe sonst noch keine einzige andere Seite gefunden in der so klare Aussagen getroffen wurden und der man auch Vertrauen schenken kann. Ich werde leider auch schon jahrelang von allen möglichen Zahnärzten, Osteopathen, Orthopäden und Physiotherapeuten behandelt ohne dass sich irgendwas im positiven Sinne verändert hat.

Da ich aus dem Raum Augsburg komme ist Ihre Praxis leider extrem weit entfernt. Sie hatte geschrieben, dass die ca. 50 ausgewiesenen Spezialisten nur als solche von der DGFTD anerkannt werden wenn diese nachweislich mind. 100 Behandlungen erfolgreich abgeschlossen haben. Da es auch im süddeutschen Raum einige wenige Spezialisten gibt würde mich nun interessieren wer diese 100 erfolgreichen Behandlungen kontrolliert bzw. wie diese kontrolliert werden. Können Sie mir bitte diese Auskunft erteilen ?

Vielen Dank und schöne Grüße aus Augsburg.

[REDACTED]